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1) Élection d’un membre correspondant. 

Il y avait un seul candidat pour une seule place 

vacante : Piet Van San. 

Il y avait 25 votants (21 membres titulaires 

présents et quatre procurations) et 

Piet van San est élu avec 22 voix sur 25 votants. 
 

 

2) Réélection de quatre membres du Conseil 

d’administration dont le mandat venait à 

échéance. Guy Coutant, Charly Bruart, Alain 

Pierret et Philippe Lindekens ont été réélus. 
 

 

3) Suite au décès de Raoul Hendrickx et à la 

démission de Reina Beeckman, il y a dès à 

présent deux places vacantes de membre 

correspondant pour les prochaines élections. 

Les candidatures, avec CV, sont dès à présent 

bienvenues. 
 

 

4) Daniel Goffin, trésorier, présente le bilan 

financier de l’année 2022. Ce bilan est confirmé 

par les deux vérificateurs aux comptes et 

accepté par l’assemblée des membres titulaires. 

Marc Symens et Hubert Caprasse voient leur 

mandat de vérificateur aux comptes reconduit 

pour une année.  
 

 

5) En 2023, la médaille Claude Delbeke doit à 

nouveau être décernée. Le jury est composé de 

tous les anciens lauréats. Guy prendra contact 
avec ceux-ci. 

 

 

1) Verkiezing van een corresponderend lid. 

Er was slechts één kandidaat, voor één vacante 

plaats: Piet Van San. 

Er waren 25 stemmers (21 aanwezige titulaire 

leden en vier volmachten). 

Piet van San is gekozen met 22 van de 25 

stemmen. 
 

 

2) Herverkiezing van vier leden van de Raad 

van Bestuur wiens mandaat ten einde kwam. 

Guy Coutant, Charly Bruart, Alain Pierret en 

Philippe Lindekens werden herkozen. 
 

 

3) Door het overlijden van Raoul Hendrickx en 

het ontslag van Reina Beeckman zijn er nu twee 

vacatures voor corresponderende leden voor de 

volgende verkiezingen. Kandidaturen, met CV, 

zijn welkom en kunnen vanaf nu ingediend 

worden. 
 

 

4) Daniel Goffin, penningmeester, stelt het 

financieel bilan van het afgelopen jaar 2022 

voor. Deze balans is door de twee 

toezichthouders bevestigd en door de voltallige 

vergadering aanvaard. 

Het mandaat als toezichthouders op het 

financieel bilan van Marc Symens en Hubert 

Caprasse wordt verlengd voor één jaar.  
 

 

5) In 2023 wordt de Claude Delbeke-medaille 
opnieuw uitgereikt. De jury bestaat uit alle 

voormalige winnaars. Guy zal contact met hen 

opnemen. 

 

 



 

  

6) Le président précise ses points de vue sur 

quelques points de réflexion sur l’avenir de 

l’ABA. 
 

- Concernant les membres dont les activités et 

les présences dans l’ABA sont extrêmement 

réduites pour des raisons privées ou 

professionnelles, il propose de leur laisser un 

délai, et de les placer temporairement dans une 

catégorie à part. Il ne sera question de 

suspension ou de radiation que dans le cas où 

aucune évolution ne se manifesterait durant ce 

délai. Les personnes mises en « activité 

réduite » restent membre et payent leur 

cotisation annuelle. 
 

- Concernant la présidence : le mandat de Henk 

Slabbinck prend fin en janvier 2024. Une 

élection devra être organisée et plusieurs 

candidatures pourront être proposées, y compris 

celle du président actuel s’il décide de se 

représenter.  Mais tout candidat devrait être 

trilingue, avec une bonne connaissance de la 

langue néerlandaise, française et anglaise. 
 

- Le Président parle de la fonction de vice-

président et propose un seul vice-président 

exécutif, avec mission d’assumer toutes les 

fonctions présidentielles pendant une 

indisponibilité du président. Les vice-présidents 

actuels seront chargés de missions particulières 

et spécifiques, chacun selon ses propres 

compétences (Par exemple Mark Bottu, dont la 

parfaite connaissance de la langue allemande 

était un atout majeur à Ulm fin 2022). Cette 

proposition fait l’objet d’une longue discussion 

intéressante, et le président demande aux 

membres titulaires de réfléchir à ce sujet et de 

communiquer leur point de vue. Un vrai débat 

aura lieu avant toute décision finale. 

6) De voorzitter verduidelijkt zijn visie over 

enkele punten in verband met de toekomst van 

de ABA. 
 

- Wat betreft de leden wier activiteiten en 

aanwezigheid in de ABA om privé- of 

beroepsredenen uiterst beperkt zijn, stelt hij 

voor hen uitstel te verlenen en hen tijdelijk in 

een aparte categorie onder te brengen. Er zal 

enkel sprake van schorsing of schrapping zijn 

als er binnen deze periode niet de minste 

evolutie waarneembaar is. De leden die op 

“beperkte activiteit” staan, blijven lid en betalen 

hun jaarlijkse bijdrage. 
 

- Wat het voorzitterschap betreft: het mandaat 

van Henk Slabbinck loopt af in januari 2024. 

Verkiezingen zullen moeten plaats vinden en er 

kunnen meerdere kandidaturen worden 

ingediend, waaronder deze van de huidige 

voorzitter als hij besluit zich herkiesbaar te 

stellen. Maar elke kandidaat moet drietalig zijn, 

met een degelijke kennis van het Nederlands, 

Frans en Engels. 
 

- De president spreekt over de functie van 

ondervoorzitter. Hij stelt één enkele uitvoerende 

vice-president voor, met als taak alle 

presidentiële functies op zich te nemen wanneer 

de voorzitter niet beschikbaar is. De huidige 

ondervoorzitters zullen belast worden met 

specifieke taken, elk volgens zijn eigen 

vaardigheden (bijvoorbeeld Mark Bottu, wiens 

kennis van de Duitse taal eind 2022 in Ulm een 

grote troef was). Dit voorstel lokte een 

uitgebreide en interessante discussie uit en de 

voorzitter verzoekt alle titulaire leden hierover 

na te denken en hun visie kenbaar te maken. Een 

uiteindelijke beslissing hierover zal 

voorafgegaan worden door een grondig debat. 

 

 


